

qui, seule, convertit les pécheurs, et c'est la prière qui leur obtient cette grâce. Donc, plus nous multiplierons les prières apostoliques, plus les pécheurs recevront de grâces et plus ils se convertiront.

Or, dans la sainte Ligue, nous ne nous contentons pas d'offrir dans cette intention nos prières mentales et vocales, mais nous transformons en prières apostoliques tout ce que nous faisons et souffrons par l'offrande que nous en faisons au Cœur de JÉSUS pour le salut des âmes.

Nous souhaitons donc ardemment un accroissement de cet esprit apostolique dans tous nos Associés pour l'année qui commence et pour le reste de leur vie.

Agrégations récentes à l'Apostolat de la Prière

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

Les Directeurs locaux de ces centres ont le pouvoir d'admettre les fidèles dans l'Archiconfrérie du Sacré-Cœur, à condition qu'ils nous envoient dans le cours de l'année les noms de ceux qu'ils auront reçus.

DIOCÈSE D'ALEXANDRIA, O. : S.-Andrews, O.

ARCHIDIOCÈSE DE S. BONIFACE, MAN. : Notre-Dame de Portage du Rat.

DIOCÈSE D'HAMILTON, O. : S.-Joseph de Stratford, O.

DIOCÈSE DE LONDON, O. : La paroisse de Hesson.

ARCHIDIOCÈSE DE MONTRÉAL : Maison des Petites Sœurs des Pauvres, à Montréal.—Asile Sainte-Darie, à Montréal.—Ste-Thérèse de Blainville, P. Q.

DIOCÈSE DE NICOLET, P. Q. : Sainte-Anne du Sault, P. Q.

ARCHIDIOCÈSE DE TORONTO, O. : Sainte-Marie Etoile de la Mer, à Port Credit, O.

DIOCÈSE DE VALLEYFIELD, P. Q. : Sainte-Justine de Newton.